



## 2. GUTACHTERLICHE STELLUNGNAHME

2nd LETTER OF RECOMMENDATION

### Förderprogramm: Stipendienprogramm zur Förderung von Nachwuchswissenschaftlerinnen der TU Dresden (ohne Medizinische Fakultät)

Funding Program: Scholarship Program for the Promotion of Early-Career  
Female Scientists TU Dresden (without Faculty of Medicine)

Bitte senden Sie die gutachterliche Stellungnahme bis zum 31. März 2020 elektronisch an [graduiertenakademie@tu-dresden.de](mailto:graduiertenakademie@tu-dresden.de) oder postalisch an: Graduiertenakademie, Förderprogramme, Mommsenstraße 7, 01069 Dresden.

Please send your Letter of Recommendation via email to [graduiertenakademie@tu-dresden.de](mailto:graduiertenakademie@tu-dresden.de) or via regular mail to: Graduate Academy, Funding Programs, Mommsenstraße 7, 01069 Dresden until March 31<sup>st</sup> 2020 at the latest.

Gutachterliche Stellungnahme für:  
Letter of recommendation for:

### Angaben Gutachter/in / Referee

Nachname / Last name:

Vorname / First name:

Dienststellung / Position:

Dienstadresse / Office address:

Tel./Fax / Phone/Fax:

E-Mail / Email:

### 1. Woher und wie lange kennen Sie die Antragstellerin? (max. 800 Zeichen)

Since when and in what capacity have you known the applicant? (max. 800 characters)

### 2. Die Antragstellerin zählt zu den besten Ihrer Studentinnen/Promovendinnen/ Habilitationdinnen (in %):

The applicant is/was among the best of your students/doctoral candidates/postdocs (in %):

5%      10%      20%      30%      keine Aussage möglich / no assessment possible

3. Wodurch zeichnet sich die Antragstellerin fachlich und persönlich aus und wie beurteilen Sie die Konzeption und den Bearbeitungsstand der Forschungsarbeit? (max. 1.000 Zeichen)

Which academic and personal skills qualify the applicant for scientific work and how do you assess the concept and work progress of her research project? (max. 1.000 characters)

4. Wie beurteilen Sie die Vorbereitung, Durchführbarkeit sowie den Arbeits- und Zeitplan des Forschungsvorhabens für den beantragten Förderzeitraum? (max. 1.000 Zeichen)

How would you assess the preparation, feasibility and schedule of the research project in question? (max. 1.000 characters)

5. Empfehlung / Degree of approval:

Empfehlung mit Nachdruck  
Emphatic recommendation

Empfehlung  
Recommendation

Empfehlung mit Einschränkung  
Conditional recommendation

---

**Datum / Date**

---

**Unterschrift / Signature**  
(Handschriftlich oder digital / Handwritten or digital)